



Die Betreuung des Universitätsmuseums

Die Universität Heidelberg ist mit ihrer Gründung im Jahr 1386 die älteste Universität im Bereich der heutigen Bundesrepublik Deutschland. Weltweit verbindet man mit Heidelberg romantisches Studentenleben und inspirierten Forschergeist.

Ob als kleines Extra für Tagungsgäste, Einführung für „die Neuen“ und Studierende im Austausch weltweit oder jährlich tausende Besucherinnen und Besucher: das Universitätsmuseum im Gebäude „Alte Universität“ bietet Einblicke in die lange Geschichte ebenso wie in die aktuellen Aktivitäten der Universität Heidelberg und ihrer Kooperationspartner.

Den Sonderausstellungsbereich nutzen engagierte Studierende und Dozierende ebenso wie bürgerschaftliche Gruppen, um sich im Medium „Ausstellung“ zu erproben und die Ergebnisse ihrer Forschungen punktgenau und allgemeinverständlich zu präsentieren.

Dies alles wäre nicht möglich ohne eine Gruppe von Ehrenamtlichen, die seit 1996 jede Woche drei Stunden ihrer Zeit einsetzen, um offen, freundlich und geduldig auf Menschen aus aller Welt zuzugehen und ihnen unsere Alma mater nahe bringen, Eintrittskarten verkaufen und unsere Ausstellungen hüten.

Um in Zukunft wieder großzügige Öffnungszeiten anbieten zu können, bitten wir alle Menschen, die sich der Universität oder auch der Stadt Heidelberg verbunden fühlen, einmal kurz nachzudenken:

Wäre die Betreuung der Besucherinnen und Besucher des Universitätsmuseums nicht eine schöne Aufgabe für Sie? Kennen Sie jemanden, der Freude daran haben könnte? Vielleicht sogar zusammen mit einer alten Freundin, die man sonst viel zu selten sieht..?

Dann wenden Sie sich bitte an Frau Zinkgraf:

06221-5412810

Oder: unishop@uni-heidelberg.de



Universitätsmuseum Heidelberg
 Grabengasse 1
 69117 Heidelberg